

Adolescente chilena perdida en España

Apareció enterrada

◆ EFE

Tenerife, España

La policía de España encontró ayer el cuerpo enterrado de la menor chilena Fernanda Fabiola Urzúa, desaparecida hace una semana en Tenerife (islas Canarias), y detuvo como presunto autor de su muerte a un colombiano de 28 años. Los investigadores indicaron que la menor pudo sufrir abusos sexuales antes de su muerte.

El detenido, que vivía en un barrio cercano al de la joven, tiene antecedentes por delitos sexuales cometidos hace cinco años.

El cadáver estaba tapado con piedras y arena.



EFE

Muestras de dolor y solidaridad provocó Fernanda.

